

**Praktikumsplatz für Grafik-Designer (m/w/d)  
in Münchner Brand-Design-Agentur.  
Ab sofort und/oder ab Herbst 2019**

mattweis ist eine inhabergeführte Markenstrategie- und Designagentur im Schlachthofviertel Münchens. Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Entwicklung und Optimierung von Marken sowie die Konzeption und Umsetzung innovativer Design- und Kommunikationslösungen online wie offline. Wir arbeiten für anspruchsvolle Auftraggeber aus München, Bayern und der Welt. Für Start-ups wie etablierte Unternehmen und Verbände u.a. aus den Bereichen Lifestyle, Sport, Food, Wissenschaft, Pharma und Film. Mehr unter [www.mattweis.de](http://www.mattweis.de).

Bei Interesse, bitte E-Mail an Gunther Weis (ehem. Mannheimer),  
[weis@mattweis.de](mailto:weis@mattweis.de)